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XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 151 DEL 24/07/2017

FABBRI Nello (Presidente) (Presente)
MORELLI Patrizia (Vicepresidente) (Presente)
COGNETTA Roberto (Segretario) (Presente)
GERANDIN Elso (Presente)
FOSSON Antonio (Presente)
PERRON Ego (Presente)
TESTOLIN Renzo (Presente)

Partecipa alla riunione il Consigliere CRETIER.

Assiste  alla  riunione Sonia GRIECO, Dirigente della  Struttura Affari  legislativi, 
studi e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO.

La  riunione  è  aperta  alle  ore  10:05,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Proposta di atto amministrativo concernente: "Approvazione dei criteri e degli aspetti 
procedimentali necessari per l’attuazione, nell’anno 2017, della l.r. 7 dicembre 2009, n. 
43 (Disposizioni in materia di sostegno economico delle famiglie mediante concorso 
alle  spese  per  il  riscaldamento  domestico).  Finanziamento  attraverso  l’utilizzo  delle 
risorse presenti nel fondo di dotazione della gestione speciale presso la Finaosta S.p.A. 
di cui all’art. 6 della l.r. n. 7/2006." - Sede consultiva (parere)
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*     *     *

Il Presidente FABBRI, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 
per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da telegramma prot. n. 
5033 in data 21 luglio 2017.

Si procede alla registrazione degli interventi.

Il  Consigliere  COGNETTA  chiede,  prima  di  cominciare  i  lavori  dell'odierna 
riunione della Commissione, che siano messe a verbale due dichiarazioni, la prima delle 
quali è relativa ai lavori svolti da questa Commissione in merito ai disegni di legge nn. 113 
e 114 rispetto al fatto che non gli sono ancora pervenuti i dati relativi ai fondi di rotazione e 
ai fondi della gestione speciale della società Finaosta che l’Assessore si era impegnato a 
fornire;  la  seconda  è  relativa  a  notizie  di  stampa  secondo  le  quali  probabilmente  o 
possibilmente i disegni di legge nn. 113 e 114 saranno esaminati in un Consiglio suppletivo 
previsto per agosto - come peraltro da lui richiesto in occasione dell'esame dei due atti da 
parte della Commissione - e chiede se tale notizia sia fondata.

Il Consigliere PERRON fa presente al Presidente della Commissione, assente nella 
passata settimana durante le riunioni della Commissione, che erano state sollevate delle 
rimostranze sui tempi eccessivamente contratti concessi alla Commissione per l'esame dei 
due disegni di legge testé menzionati dal Consigliere Cognetta e manifesta disappunto per 
l'odierna notizia di stampa che gli stessi provvedimenti saranno esaminati nel corso di una 
possibile adunanza consiliare prevista per il mese di agosto.

La Vicepresidente MORELLI afferma che tutti sono coscienti e consapevoli sulla 
ristrettezza  dei  tempi  concessi  alla  Commissione  per  l'analisi  dei  provvedimenti  in 
discussione  precisando  che  riguardo  alla  possibilità  che  il  loro  esame  sia  rinviato  ad 
un'adunanza straordinaria del Consiglio si saprà oggi pomeriggio in quanto dipende dalla 
convocazione dell’Assemblea del CPEL. Conviene che una settimana in più di lavoro in 
sede di Commissione avrebbe consentito un’analisi più tranquilla dei due atti, ma ribadisce 
che era intenzione della maggioranza portare i due disegni di legge all'ultimo Consiglio 
programmato per i giorni 26, 27 e 28 luglio pp.vv. anche per far sì che certi provvedimenti, 
reputati importanti, potessero avere un’attuazione più rapida possibile. 

* * *
Alle ore 10.10 l'Assessore alle Attività produttive, energia, politiche del lavoro e ambiente 
ROSCIO, la dott.ssa CAPPELLARI e il sig. SORSOLONI ,  Dirigenti  del  medesimo 
assessorato, prendono parte alla riunione.

* * *
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PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: "APPROVAZIONE 
DEI  CRITERI  E  DEGLI  ASPETTI  PROCEDIMENTALI  NECESSARI  PER 
L’ATTUAZIONE,  NELL’ANNO  2017,  DELLA L.R.  7  DICEMBRE  2009,  N.  43 
(DISPOSIZIONI IN MATERIA DI SOSTEGNO ECONOMICO DELLE FAMIGLIE 
MEDIANTE  CONCORSO  ALLE  SPESE  PER  IL  RISCALDAMENTO 
DOMESTICO).  FINANZIAMENTO  ATTRAVERSO  L’UTILIZZO  DELLE 
RISORSE  PRESENTI  NEL  FONDO  DI  DOTAZIONE  DELLA  GESTIONE 
SPECIALE PRESSO LA FINAOSTA S.P.A. DI CUI ALL’ART. 6 DELLA L.R. N. 
7/2006." - Sede consultiva (parere)

Il Presidente FABBRI invita l'Assessore alle Attività produttive, energia, politiche 
del lavoro e ambiente Roscio ad illustrare il provvedimento in oggetto.

L'Assessore  alle  Attività  produttive,  energia,  politiche  del  lavoro  e  ambiente 
ROSCIO  rammenta  che  per  ottenere  il  contributo  previsto  per  il  Bon  de  chauffage 
dall’anno scorso è stato introdotto come unico criterio quello dell’ISEE e che delle risorse 
inizialmente destinate a tale scopo ne sono state spese a consuntivo circa la metà, da cui la 
scelta di introdurre un correttivo ambientale in aggiunta all’ISEE senza nessun aggravio di 
burocrazia  a  carico  dei  cittadini  grazie  alla  realizzazione  di  uno  specifico  sistema 
informatico automatizzato di cui tratteggia il funzionamento.

Il Presidente FABBRI chiede se la necessità di presentare la domanda di richiesta 
del contributo in bollo derivi da una disposizione di legge.

La  dott.ssa  CAPPELLARI  risponde  che  si  tratta  di  un  obbligo  di  legge  per  i 
soggetti che presentano per la prima volta la domanda in questione.

Il  Consigliere  FOSSON  ringrazia  l'Assessore  per  la  decisione  molto  equa  di 
affiancare all'ISEE un indicatore aggiuntivo rappresentato da un correttivo ambientale.

L'Assessore  ROSCIO rende noto  che,  dalle  simulazioni  effettuate,  il  sistema in 
questione premierebbe in particolare i Comuni in alta montagna ubicati nelle valli laterali.

Il  Presidente  FABBRI  domanda  se  il  grosso  divario  nella  stima  della  spesa 
inizialmente preventivata e in quella effettivamente sostenuta per la misura in questione 
nell'anno 2016 sia dovuto esclusivamente all'adozione del criterio dell'ISEE.

L'Assessore ROSCIO rammenta che l’anno scorso era il primo anno che veniva 
utilizzato il sistema dell'ISEE.
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Il  sig. SORSOLONI aggiunge che l'utilizzo del criterio dell'ISEE ha spiazzato i 
competenti  uffici  regionali  nonostante  i  colloqui  avuti  con  INPS  e  che  l'entità  del 
contributo previsto per la misura di fatto non era risultato allettante.

Il Consigliere GERANDIN domanda se i dirigenti abbiano sottomano i dati delle 
domande presentate e erogate e i relativi importi per gli anni 2015-2016.

Rammenta che l'introduzione del criterio dell’ISEE avrebbe sicuramente costituito 
un flop annunciato in quanto avrebbe pesantemente danneggiato quel tessuto valdostano di 
soggetti proprietari anche solo di un rudere non edificato.

Il Consigliere CRETIER manifesta perplessità per il fatto che numerose famiglie 
valdostane abbiano rinunciato a tale, seppure piccolo aiuto.

L'Assessore ROSCIO ipotizza un aumento rispetto alle domande dell’anno scorso 
legato al fatto che il contributo è maggiore, pur convenendo che le norme previste a livello 
nazionale per l'ISEE sono penalizzanti.

* * *
Alle  ore  10.30 l'Assessore  ROSCIO,  la  dott.ssa  CAPPELLARI  e  il  sig.  SORSOLONI 
lasciano la sala della riunione. Non si procede più alla registrazione degli interventi.

* * *

La  Commissione,  dopo  breve  dibattito,  esprime,  a  maggioranza  (favorevoli:  6, 
astenuto: 1, il Consigliere Cognetta), parere favorevole in sede consultiva sulla proposta di 
atto amministrativo in oggetto.

Il Presidente FABBRI chiude la seduta alle ore 10.35.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Nello FABBRI) (Roberto COGNETTA)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 11/09/2017
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